
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pierre Guibert : « Garder le lien avec les clubs » 

Le président du district du Var fait le point après la dernière assemblée générale qui fut la première 
de manière dématérialisée. Et les satisfactions sont nombreuses malgré un contexte compliqué. 

Quels sont les chiffres à retenir ? 

En priorité les 21 000 euros aux clubs varois distribués grâce au fond de solidarité par rapport à la 
crise sanitaire. Mais aussi les 9 formations d’éducateurs distillées malgré un contexte compliqué. 
Enfin j’ajouterai les 5 labels remis. Celui féminin pour Mar Vivo, Brignoles et Le Revest mais aussi 
futsal pour Toulon Avenir et Issole futsal. A noter l’arrivée au comité directeur du district du Var de 
Jérôme Lachevre (USCC) en remplacement de Mourath Ndaw (démissionnaire).   

Qu’est ce qui est le plus dur dans cette période si particulière ? 

De garder le lien avec les clubs et c’est le plus important. Voilà pourquoi nous avons poursuivi le 
travail afin d’aider à la structuration des clubs comme La Valette, St Zacharie, La Seyne FC, La Londe, 
Cogolin et Brignoles en vue justement de l’obtention de labels. Je voudrais aussi féliciter l’AS 
Maximoise et l’ES Zacharienne pour leur parcours en coupe de France car ces deux clubs ont été 
brillants et éliminés avec les honneurs. 

Votre regard sur les projets au Hyères FC et au Sporting Club de Toulon ?  

Je suis ça avec attention et satisfaction. Voir des personnes charismatiques et compétentes dans leur 
domaine comme Mourad Boudjellal à Hyères ou Jean Tigana si cela se confirme à Toulon est quelque 
chose d’exceptionnel car ils savent fédérer autour d’eux. Le Var a besoin d’une locomotive au niveau 
professionnel pour entraîner les autres dans son sillage. 

A.D.           

 


